

Bonjour, je m'appelle Alessia Sgarlato et j'ai eu l'opportunité de participer au programme Erasmus+ proposé par mon école, le Lycée E. Fermi section linguistique.

J'ai passé deux semaines en France, dans la ville de Beauvais, où j'ai assisté aux cours au Lycée Felix Faure, qui m'ont permis d'améliorer la langue française et de découvrir une nouvelle culture.



Je suis arrivée dimanche 26 février et mon famille d'accueil m'a immédiatement accueillie chaleureusement, et cela m'a permis de vivre une expérience fantastique.

Me confronter à un système scolaire différent du mien était intéressant, rester à l'école même l'après-midi était lourd mais passionnant. Au début, il était difficile de s'adapter dans un pays étranger sans connaître personne, mais après quelques jours, tout a commencé à être plus simple.

J'ai visité la ville universitaire d'Amiens, qui vante d'une belle cathédrale et un musée qui renferme les plus belles œuvres de la Picardie



J'ai également visité Paris et ses beaux monuments, une des plus belles villes au monde qui donne des émotions incroyables.



Grâce à cette merveilleuse expérience, j'ai rencontré des gens qui m'ont aidée à faire mon parcours et qui l'ont rendu encore plus beau. En plus d'avoir construit une solide relation d'amitié avec ma correspondante, Guillemine, j'ai acquis une plus grande sécurité dans la langue.

Je recommande cette aventure à tous ceux qui en ont l'occasion. C'est une chance à saisir!

